

# ひだまり

尾道市立美木原小学校 令和7年11月11日(火) 文責:

No.11

## 道徳参観日・地域貢献活動

11月5日の道徳参観日・地域貢献活動また学級懇談会にご参加頂き、ありがとうございました。「いちばんうれしいこと」という題材を元に、思いやりについて考えました。授業の最後にお家の方に書いて頂いていたお手紙を子供達に渡しました。「ありがとう」という保護者の方の言葉によって、子供達の顔には幸せな気持ちがあふれていきました。そして、自分を大切に思ってくれていることを深く感じ取ることができたのではないかと思います。人の優しさは自分の優しさになって連鎖していくのではないかと思います。お忙しい中、すてきなお手紙を用意してください、本当にありがとうございました。以下は授業で紹介しきれなかった子供達の振り返りの一部です。

みんなが笑顔の方がいい。お家の人は私のことをすごく大事に思ってくれている。みんなが笑顔で思いやりがあるのが一番いいことだと思う。

こんなにありがとうと思ってくれているのだなと思いました。弟の世話とか猫の世話とかしてて、ありがとうと言われたらとてもうれしい気持ちになりました。たった1つのありがとうという言葉で、人はうれしい気持ちになることが分かりました。

お母さんがこんなに自分のことを思ってくれていることを初めて知った。自分も家のことを手伝ってあげたい。

おもちゃもお菓子もゲームも好きだけど、一番好きなのはママの大切なお手紙。お手紙をもらって一番うれしくなった。

## 楽しかった 社会見学！

10月24日、晴天に恵まれ社会見学に行ってきました。メモをたくさん取ったり、質問をしたり意欲的に学ぶ子供達の姿を見ることができました。日頃学校の中では学習できないことがたくさん学べたり、体験できたりしました。また、公共の場での決まりやルールを勉強することができ、この社会見学で学んだことを、日頃の生活等に活かしていきたいと思います。

保護者の方にはお弁当等、準備をして頂きありがとうございました。

写真と子供達の作文で振り返ってみます！

ニチエー 三成店  
二チエーでは色々な工夫をしていました。一つ目は、取りやすいところに置くことで、二つ目は、区別する目です。ごちゃごちゃで、分けていました。

ニチエー 三成店

尾道 消防局

まず、出動経路を見ました。一人ずつ個室があつて、仮眠を取れるようになります。次に、通信指令室を見ました。1~9番に通報すると「火事ですか。救急ですか。」と聞かれます。

尾道東公園でみんなと楽しく食べたお弁当はおいしかったです。

松永 はきもの資料館  
いろんな時代の靴や神様の靴がありびっくりしました。神様の靴はとても大きかったです。

松永 はきもの資料館

日本で最初にできた靴がわらじでした。その次の時代では下駄について、わらじも下駄も色々な種類があったので楽しかったです。